



La Universidad de Oviedo ayuda a estudiantes de ESO y Bachillerato a elegir carrera

- Las jornadas Orienta tu Decisión reúnen a más de 4.000 alumnos que podrán acceder a información de primera mano para resolver sus dudas antes de cursar estudios superiores
- El vicerrector de Estudiantes, Luis Rodríguez Muñiz, reclama a los legisladores que establezcan con urgencia el nuevo marco de evaluación para la entrada en la universidad

Oviedo, 16 de febrero. Dos días de encuentros e intercambio de experiencias para ayudarles a elegir los estudios universitarios que marcarán su trayectoria laboral. Las jornadas Orienta tu Decisión se han inaugurado este martes en el Palacio de Exposiciones y Congresos Ciudad de Oviedo con la asistencia del vicerrector de Estudiantes, Luis Rodríguez Muñiz; el consejero de Educación y Cultura, Genaro Alonso; la directora general de Universidades, Cristina Valdés, y el alcalde de Oviedo, Wenceslao López. Todos ellos se han dirigido a los alumnos que llenaban la sala principal del palacio para recomendarles que tomen una decisión meditada, sopesada y dialogada que, en muchos casos, puede marcar sus vidas.

Las jornadas Orienta tu Decisión, organizadas por la Universidad de Oviedo, reunirán entre el martes y el miércoles a más de 4.000 alumnos de Bachillerato y Educación Secundaria Obligatoria que podrán acceder a información de primera mano para resolver las dudas previas a la entrada en la universidad. La institución académica ha desplegado veintidós stands, distribuidos por titulaciones, y siete mesas redondas, donde los alumnos podrán preguntar a profesores y estudiantes universitarios por las carreras que sopesan cursar. Este año, además, las jornadas, que estrenan formato para dar más protagonismo a los alumnos, cuentan también con un espacio destinado a las familias, donde recibirán asesoramiento.

El vicerrector de Estudiantes, Luis Rodríguez Muñiz, ha animado a los estudiantes a participar en las mesas y a acercarse a los stands. A medida mañana, ya eran muchos los que trataban de despejar dudas en los distintos puestos colocados en el vestíbulo del Palacio de Exposiciones y Congresos Ciudad de Oviedo. El vicerrector ha lamentado durante la intervención inaugural la incertidumbre existente sobre el sistema de



evaluación para el acceso a la Universidad que deberán superar los alumnos que cursan este año primero de Bachillerato. Luis Rodríguez Muñiz ha pedido a los legisladores que definan ya este nuevo marco de evaluación. “Los plazos están agotados y a estas alturas deberíamos tener todos claro cómo será el sistema de acceso en 2017”, ha señalado. El vicerrector ha urgido al gobierno que resulte del incierto panorama político a tomar cartas en el asunto y resolver cuanto antes este marco de acceso a los estudios universitarios.

El consejero de Educación y Cultura, Genaro Alonso, ha recordado a los alumnos que tomar decisiones no es tarea fácil; hay que elegir entre varias caminos, sopesar entre pros y contras, asumir riesgos que, a veces, pueden marcar una vida. El titular de Educación del Gobierno del Principado les ha pedido que mediten su decisión, que se informen y que también se dejen aconsejar. Genaro Alonso ha manifestado que su departamento ha comenzado a trabajar en un programa de orientación para facilitar la comunicación entre ESO, Bachillerato, grados formativos de FP y Universidad. El consejero se ha comprometido a reforzar el diálogo y el trabajo conjunto entre los directores de los centros educativos y la institución de enseñanza superior mediante la creación de espacios de colaboración.

El alcalde de Oviedo, Wenceslao López, también se ha dirigido a los estudiantes, a quienes les ha pedido que se dejen guiar por su vocación. “Es importante sentirse a gusto con lo que uno hace; conviene disfrutarlo, no sufrirlo”, les ha dicho. El regidor ovetense ha calificado estas jornadas como una “oportunidad inmejorable” para tomar contacto con la Universidad y recabar la máxima información. Wenceslao López, que fue profesor universitario durante casi 40 años, ha destacado por último el nuevo marco de colaboración entre el ayuntamiento y la universidad que, según ha manifestado, redundará en beneficio no solo de la ciudad de Oviedo, sino de toda Asturias.

La charla inaugural de estas jornadas ha corrido a cargo de Patricia García Redondo, titulada en Odontología y Educación Infantil, y premio al mejor expediente académico de la Universidad de Oviedo en el curso 2014-2015. Esta joven profesional ha trasladado a los alumnos su propia experiencia vital y ha quitado hierro a la posibilidad de equivocarse. Ha reconocido que erró al elegir Odontología, pero que lo subsanó, con creces, tras cursar Educación Infantil. “No tengáis miedo a equivocaros –les ha tranquilizado; todo es corregible”.